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創髭響認歳…‘善'‘影響』きょうの例会侭智侭；聖歳’響侭響蝿，
;第1277回 平成21年7月7日(火） 贈引

遙皇軍墓息星三卓響簔露鴛鑿鬘議謬

織…先々週の記録繕響…灘;第1275回 平成21年6月23日（火）

逢………息驫響患鯉響……曇
囹"それでこそロータリー”

圏ビジター紹介 1名

囮出席報告

会員 51 (48)名 出席 40名

出席率 8333％
前々回 6月2日 （修正出席率） 95.74％

｜萩原幹事報告’
1）次回例会は今年度最後となりますので午後6時よ
り松楓間にて開催致します。昼間の例会はございま

せん。

茄濁琴挿智侭……型先週の記録示鶴零侭智‘損，轡'‘涛笥
;第1276回 平成21年6月30日(火） 晴：

謹驫鴛頚驚響鰯鰯驫或期騨
へ

画"奉仕の理想”
密ビジター数 31名

囮ゲスト紹介元会員（ドラム） 田部井良和様
歴財団奨学生 馬場今日子様

加藤重雄君のお嬢様(歌）岩田佳奈子様
川端圭さんゲス|、 中村不二子様

囹出席報告

会員 51 (47)名 出席 41名
出席率 8723％
前々回 6月9日 （修正出席率） 91~30％

｜萩原幹事報告｜
みなさま今晩は一年間皆様のお力で無事、本日を迎
えることができました。本当に有難うございました。
次週より池森幹事となります。楽しい例会になる耶
と存じます。

l )次回7月7日（火）は例会終了後、夏季家族会で

コルテオの観覧となっております。

｜久野会長挨拶｜
今晩は。私と萩原幹事さんの任期は今日で終了。こ

の一年間御協力御支援いただき誠にありがとうござい
ました。今日はゲストとして元会員田部井良和様、歴
財団奨学生馬場今日子様、加藤重雄君のお嬢様岩田佳
奈子様、川端圭さんの会社の方で中村不二子様よくお

いでいただきました。

「後悔先に立たず」と言いますが、 この一年ああす
ればよかったこうすべきであったと反省しきりであ
り、思い出すと恥じ入る事のみ多かりきでありまし
た。私は平成7年7月の入会であり、もう14年|引でし
たが、自分の職業である税理士会の役員となったのと
同時でしたので、ロータリーについて知らない郡ばか

りでした。先輩の方々をはじめ皆様方のご理解、萩原
幹事、事務局職員の方々の御支援で今日まで勤めさせ

て頂きました。お礼の言葉もありません。

今日は、一年の前半の最終日にあたる6月の晦日で

あり大祓の「夏越」の日であります。疫病の多い夏を
前に病魔を追い払い、心身を清める日であります。
明日からはまた一会員としてスタートし皆様に笑わ

れないようガンバッていきたいと思っています。

後は舎人会長、池森幹事よろしくお願いします。
最後に皆様方の御健康と御多幸を祈り、あいさつと
させて頂きます。

久野会長挨拶’
こんにちは。いよいよ梅雨の入り蒸し暑い日が続い

ていますがお元気にお過ごしでしょうか。
今日はビジターとして名古屋名北RCの尾関正一君

よくおいでいただきました。ごゆっくりお過し下さい。

私は6月19日から昨日まで沖縄に出張いたしました。

沖繩ではもう署真盛りの感じ、海にプールに子供達は

大ハッスルですが､昭和20年の6月は沖縄では太平洋戦
争で激戦をきわめ、この23日に沖縄戦は多くの職牲者を

出し終結しましたので、この日を｢慰霊の日」として全島
諸官庁､学校等は休みとし戦没者の霊を慰めています。
私達も沖縄戦の悲劇を忘れることなく平和呆けしな

いようにいたしましょう。

さて、先日の6月21日は24節気の「夏至」でした。
太陽が黄経90度の点を通過するときをいい、太陽が赤
道から最も北に離れ北半球では昼が最も長くなり、夜
はこの反対に最も短くなります。

「夏至」は夏季の真中にあたり、梅雨の真盛りの時
でしとしとと長雨が続き、農家は田植に繁忙が極める
季節であります。菖蒲の花が咲き、半夏が生え、古く

は「げじ」とも申しました。
会長の任期も次の夜間例会で終了、 24節気の話も途

中いくつも抜けてしまいましたが、御静聴ありがとう
ございました。
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舎人会長エレク|､の乾杯発声で懇親会が始まりました。
佐久間親睦委員長より湖東三山に始まり年末家族会・

桜見物と皆さんの参加を賜り、本日は今期入会いただき

ました大谷君もご夫婦で参加、またご夫人21名の参加を

頂きました。久野会長・萩原幹事の最後の懇親会です楽

しい一日をお過ごし下さいと挨拶があり、次年度舎人会

長より久野会長へ次年度池森幹事より萩原幹事へ花束が
手渡されました。
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スーパーチャージャーズがメンバーを新たに登場し、最後は舞台に上がり楽しむ方もあり、今年度を名残惜しみ

ながら、油田副会長の閉会挨拶となりました。
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; （6月30日分）
2元会員田部井良和君
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； 又々馬場さん共々参加さ
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松居敬二

いつも松楓閣をありがとうござ

います次年度はニコボックス担

当になりましたよろしくお願い

します

竹内 克豊
さぞかし会場設営に不安な船出

であったろう会長幹事一年間お
疲れ様でした皆様のご協力のお
かげでなんとか一年間持ちこたえ
ることができました心より感謝

申し上げます今だロータリーと

は何か？まったく見えておりませ

んがある一面はよく見えた様な
気がしておりますありがとうご

ざいました

山本英次

スーパーチャージャー・ リター
ンズ年度最後に聴いて下さい

油田 弘佑 足立 一郎

林 正路樫尾 冨二

加藤重雄 川端 圭

小林 明 小林英毅

小山 雅弘 黒野 貞夫

柵木 充明 三好 親

水谷 祥督 西川 豊長

大谷 恩 尾関 武弘

佐野 寛 佐々木敏夫

笹野 義春鈴木理之

竹内 眞三 谷口 優
舎人 経昭 遠山 憲孝

和田 正敏渡邊源市
山本 眞輔吉田 玄
久野会長・萩原幹事7/1に始

まり6/30で終り フルに一年間
お疲れ様でした

せて頂
lきます小生はドラムの応援です
;久野 峯一
2 －年間ご協力ご支援ありがとう
；ございました
;萩原喜代子
ミ 一年間大変お世話になりました
;皆様のお陰です
？大口 弘和
／

〉 ニコボックスに一年間ご協力感

；謝します
；佐久間良治
； 親睦に一年間ご協力ありがとう
ゼゴルフ会で優勝しました
；宮尾紘司
? 久野会長萩原幹事お疲れさ
／

〉ん！
〉
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｜ 合計 ’
| 119,000円’

2 （6月23日分） 油田 弘祐
;久野 峯一 浅井 誠寿
l 昼例会は今日が最後、いろいろ 池森 由幸
；ありがとうございました 加藤 重雛

;水谷祥督 小林英穀
〉 鳴戸部屋全員来ました 牧野登志子

;次年度広報委員会委員長 松居敬二
；尾関 武弘 委員一同 三好 親
； 先日広報委員会を開きました 大口 弘和
2時の会費の残りを入れさせて頂き 大谷 恩
；ます 佐野 寛
〉
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足立 一郎

萩原喜代子

伊藤健文

小林 明

小山 雅弘

柵木充明

宮尾 紘司

西川 豊長

大川 勝平

佐久間良治

佐々木敏夫

笹野 義春鈴木理之

鈴木 聖三 竹内 眞三

遠山 憲孝和田 正敏

渡邊 源市吉田 節美

吉田 玄

連日の雨梅雨晴れの青空を楽
しみに
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次回例会平成21年7月14日（火） “株式マーケットの今後について” 会員萩原英樹君
クラブフォーラム委員会事業計画報告
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